

▪ **Stand Mitglieder in der Saison 2003**

Mitglieder Aktiv, 133 (125) davon 49 (49) Jugendlichen
Mitglieder Passiv, 113
Schnupperpass, 16
Eintritte, 14 davon 5 Jugendlichen
Austritt, 2 Erwachsene

▪ **Aktivitäten in der Saison**

Der Saisonöffnung fand in diesem Jahr am Samstagnachmittag, dem 26. April statt. Leider war an dem Tag das Wetter nicht all zu gut sodass die Spielfreude rasch abflaute.

In dieser Saison nahmen drei Erwachsenen Mannschaften (Damen 30, Herren und Herren 55) sowie eine Jugendmannschaft (Junioren U12) an der Medenrunde des Badischen Tennisverbandes teil. Außerdem nahm eine Mannschaft an der Gentlemen-Evening-Cup teil.

Bei dem Jugendsportfest anlässlich 10 Jahr Jugendabteilung SG Stupferich war die Tennisabteilung mit einem Freundschaftsspiel der Mädchen gegen FV Karlsruhe dabei.

Die Vereinsmeisterschaften fanden in Juli und September mit guter Beteiligung statt. Das Sommerfest fand wieder gleichzeitig mit den Endspielen der Doppelwettbewerbe der Vereinsmeisterschaften statt und wurde wieder sehr gut angenommen.

Es wurden während der Saison drei Turniere veranstaltet nämlich, der Hallensaisonabschlussturnier, das SAS-Turnier/Eltern-Kind Turnier am Pfingstsonntag und neu ein Tiebreak Turnier am letzten Sonntag in September. Auch diese Turniere hatten gute Beteiligung.

Das Jedermann Tennis am Montagabend bleibt ein beliebter Treff und einen festen Punkt in unserer Wochenplanung.

Sehr erfreulich ist die Entwicklung im Bereich Tennistraining. Mit Einar Sigurgeirsson haben wir einen festen Trainer für unsere Tennisabteilung der eigenverantwortlich das Jugendaufbautraining organisiert und durchführt, das Mannschaftstraining übernehmt und zweimal ein Jugendtenniscamp durchgeführt hat. Auch sein Angebot für Privattraining wurde rege angenommen.

Es ist erfreulich zu sehen, wie schnell unsere Jugend durch das Training, Fortschritte in der Tenniskunst macht. Einar wird mittlerweile zur Seite gestanden durch Sohel, ein junger Pakistaner, der meinen Eindruck nach, insbesondere bei unseren Mädchen, auch sehr gut ankommt.

Die sportlichen Aktivitäten der Erwachsenen und Tennisjugend werden in den Berichten der sportlichen Leiterin und Jugendreferenten nachher in Einzelheiten vorgestellt.

▪ **Verschiedenes**

Vielleicht haben es einigen gemerkt. Die Webseiten wurden umgezogen und stehen jetzt unter Verantwortung der SG Stupferich. Es bleibt noch was zu tun sodass hin und wieder mal ein Link ins Leere läuft. Für Hinweise bin ich immer dankbar. Es lohnt sich jedenfalls mal rein zu schauen wegen der vielen Bilder der Saison.

Unser Jubiläum in 2004 wirft seinen Schatten voraus. Es wurde einen Ausschuss gebildet der in diesem Jahr die Organisation und Planung aller Festaktivitäten in 2004 ausgearbeitet hat. Dieser Plan wurde mittlerweile von der SG Vorstandschaft abgesegnet und nachher auch vorgestellt bzw. ist auf diese Webseiten zu lesen.

▪ **Eindrücke und Schlussworte**

Erfreuliche Beteiligung an den Abteilungsaktivitäten. Ein aufrechtes Dankeschön an allen die durch ihre Beteiligung und/oder aktive Mitwirkung die vielen Aktivitäten zur Erfolg geführt haben. Beteiligung an den Aktivitäten ist das beste Doping und Motivation für das Tennisabteilungsvorstandsteam weiter zu machen.

Insbesondere möchte ich im Namen der Vorstand der Tennisabteilung:

- Die Mitglieder bedanken, die unsere Jugendreferenten bei den Veranstaltungen unterstützt haben durch tätige Mithilfe bei Durchführung und anderen organisatorischen Aufgaben. Insbesondere möchte ich hier erwähnen die Unterstützung durch die Eltern der Kinder in der U12-Mannschaft bei deren Medenspielen.
- Die Mannschaftsführer für deren Anteil an der Organisation der Mannschaften und Vertretung der SG Stupferich nach außen.
- Die Mitglieder danken, die Patenschaften für Aufgaben rund um den Tennisplatz über der ganzen Saison übernahmen.
- Die Mitglieder danken die am Saisonanfang geholfen haben die Plätze wieder herzurichten bzw. am Saisonende wieder abzuräumen.

Ein besonderes Dankeschön geht an meine Kollegen der Tennisabteilungsvorstand. Mit viel Engagement und Eigenantrieb haben sie ihre Aufgaben mehr als überdurchschnittlich durchgeführt, was sich durch deutliche Erfolge und gute Stimmung in der Abteilung bemerkbar gemacht hat

Zuletzt gebührt auch den Vorstandschaft der SG Stupferich und die Jugendabteilung der SG Stupferich ein mehr als herzlichem Dankeschön für die geleistete Unterstützung (Hallentraining der Jugend im Winter). Ich meine der

Grundgedanke einer Sport-Gemeinschaft erfahre ich dadurch sehr positiv und erleichtert die Arbeit der Tennisabteilungsvorstand.

Gerard Rozing

Im November 2003